

Pflanzaktion an der Alleenstraße

Rügen. Nach dem erfolgreichen Abschluss der Baumpflanzaktion im vergangenen Jahr hat sich der Radsportverein „Tour d'Allée“ entschlossen, zusammen mit seinen Partnern diese Aktion auch 2016 fortzuführen. „Wir möchten an dieser Stelle noch einmal unseren Dank für die breite Unterstützung durch die insgesamt 18 Baumspender im vergangenen Jahr ausdrücken“, so Vereinsvorsitzender Herbert Triik. „Mit der tatkräftigen Unterstützung durch das Biosphärenreservat Südost-Rügen und der Stadt Putbus sowie der praktischen Durchführung der Arbeiten an den Straßenrändern durch die Baumschule Putbus, haben wir es geschafft, ein deutliches Zeichen zum Erhalt und der Verjüngung unserer Alleen auf Rügen zu setzen“, so Triik weiter. Gegenwärtig liegen dem Verein neun Zusagen vor. Diese Aktion wird mit der „Boddenrunde“ am 8. Oktober, die auf dem Bergerener Famila-Parkplatz startet, verbunden.

„Wir haben im Vereinsvorstand darüber beraten, dass vielleicht nicht jeder Baumspender jedes Jahr den recht hohen Betrag für einen eigenen Baum aufbringen kann. Deshalb unser Vorschlag: Auch kleinere Beträge, aber mindestens 102 Euro einzusammeln, um dann durch Zusammenlegen der Teilbeträge weitere Bäume zu finanzieren“, so der „Tour d'Allée“-Vereinsvorsitzende Herbert Triik. Dieser berichtet, dass die Vereinsmitglieder an weiteren Aktionen in diesem Jahr beteiligt sind. Am 5. Mai werden 21 Radsportler von der Insel Bornholm auf Rügen zum „Rügen-Rund-Radmarathon“ über 205 Kilometer teilnehmen. Im Juni nehmen mehrere Radsportler von der Insel Rügen am schwedischen Radmarathon über 300 Kilometer um den berühmten „Vätternsee“ in Mittelschweden teil. „Im August werden wir unseren Aufenthalt auf der dänischen Insel Bornholm nutzen, um einen weiteren Schritt zur Vertiefung und Festigung unserer internationalen Kontakte zu unseren dänischen Sportsfreunden zu gehen“, so Triik weiter. Im September ist wieder ein Fahrrad-Aktionstag in Binz geplant.

chn/ht